

# Mit vier Siegen den bayerischen Meistertitel errungen

Das U17-Team des Rosenheimer Squashvereins spielte in Königsbrunn um die bayerische Jugend-Mannschaftsmeisterschaft. Am Ende sprang der Turniersieg heraus.

Drei Begegnungen gegen den TV Sulzbach-Rosenberg, Squash Insel Taufkirchen und Gastgeber SC Königsbrunn mussten in den Vorrunden gespielt werden, um das Finale zu erreichen. „Wir waren so etwas wie der Geheimfavorit, denn keiner konnte uns richtig einschätzen“, so Rosenheims Vorstandmitglied Wolfgang Weidinger. Trainer Rudi Rohrmüller hatte Abdel Ghait, David Ablinger, Benedikt Friedel und Jenny Neugebau-

er für die Meisterschaft nominiert. Ein Team bestand immer aus drei Spielern und im Laufe des Turniers entschied am Ende auch die bessere Kondition.

Der RSQV startete gegen die Oberpfälzer aus Sulzbach-Rosenberg als klarer Favorit. Lediglich der Deutsch-Ägypter Abdel Ghait kam etwas schwer in die Begegnung und verlor einen Satz gegen Stefan Folger, aber mit Jenny Neugebauer und Benedikt Friedel stand am Ende ein klarer 3:0-Sieg für die Innstädter.

Die Squash Insel Taufkirchen war dann schon eine andere Hausnummer, denn gleich in der ersten Partie musste Jenny Neugebauer gegen Julia Stöger über fünf Sätze gehen, um das 1:0 klar zu machen. Eine sehr konzentrierte Leistung zeigte

dann Benedikt Friedel, der Marc Pavel ohne Satzverlust besiegte – was ihm vorher noch nie gelungen war. Nachdem das Match gelaufen war, musste die Nummer eins, Abdel Ghait, nicht mehr viel zu tun, um das 3:0 in trockene Tücher zu bringen.

Als Gastgeber trat Königsbrunn dann voller Selbstbewusstsein an. Aber Trainerfuchs Rudi Rohrmüller hatte für seine Schützlinge immer einen guten Rat parat. Neugebauer musste zwar den ersten Satz gegen U15-Nationalspielerin Lucie Mährle abgeben, aber mit einer soliden Leistung fand sie ins Spiel zurück und holte den ersten Punkt für das Team vom Squash-Tower. Eine gnadenlos spannende Begegnung legte David Ablinger hin, der gegen Noah Rappl über eine Stunde spiel-



**Sie wurden bayerischer Mannschaftsmeister:** Jenny Neugebauer, Abdel Ghait, David Ablinger und Benedikt Friedel (von links).

te und die Königsbrunner Nummer eins mit 3:2 Sätzen besiegte. Benedikt Friedel an Nummer zwei gewann mit 3:1 und holte den dritten Punkt.

Im Finale wartete der 1. SC Würzburg mit einer sehr guten Mannschaft. An Position drei gab es für Jenny Neugebauer gegen die Jugend-Nati-

onalspielerin Eva Nistler nichts zu holen. Einen Krimi legte David Ablinger an Nummer zwei hin. Er verlor den ersten Satz. Fast ohne Fehler und mit einem unwahrscheinlichen Kampfgeist ausgestattet, konnte der gebürtige Österreicher Ablinger dann aber den Ausgleich für die Rosenheimer schaffen. Der deutsche U15-Meister Simon Tietz, der für Würzburg an Position eins an den Start ging, zeigte keinerlei Respekt vor der 16-jährigen Nummer eins des RSQV, Abdel Ghait, und legte los wie die Feuerwehr. „Abdel war voll fokussiert und zeigte eine hervorragende Spielanlage, mit der der Würzburger nicht klar kam“, analysierte Wolfgang Weidinger. Und so holte sich die Rosenheimer Mannschaft am Ende den bayerischen Meistertitel.